
「あと２年大学院までいけ」という後
押しもあり、みなさんの支えがあって、
大学院を修了することが出来ました。

ウォーターサーバー事業で
販社の取締役に就任

　大学に当時の石巻市長がいらした際
に紹介していただいて、「卒業後はうち
で働いて」と市長秘書の仕事も１年半や
らせていただきました。42歳の時、元
市長が水事業を開始するので仙台営業
所のマネージャーを任されることにな
り、それが水事業に関わる最初になり
ました。
　その後、独立して代理店をすることに
なったのです。それと並行して、業務
委託で営業も兼任していました。その
ウォーターサーバー事業の創業者であ
る粟井社長が独立し、「富士山の銘水」
を立ち上げることになり、私もそちら
で代理店業をすることになりました。
　2013年８月に取締役として「富士
山の銘水商事」に入社してからは、営
業を担当しています。昨年８月に発足
時の体制を改め、現在は１人で事業を
行い、経理や電話対応などすべて本社
のスタッフに応援をしてもらっている
状態です。
　本社の年商は創業４年で60億円、５
年目となる今年は100億円を見込んで

とで、学部長や先生方が「ひとりで食
事しているんじゃないか」と心配して
学食に見に来てくれていたようです。
でもいるわけないんですよ。私、教室
の奥で同級生たちとトランプして遊ん
でましたから（笑）。
　学生時代、忙しいスケジュールのな
かで、ある日授業の終わりにクラスメ
イトから「学食に来てください」と言
われました。行ってみるとそこには揚
げ饅頭が６個置いてあって、バースデ
ープレゼントって言われたんです。ど
うもね～、って１個もらって帰ろうと
したら、奥から大きな箱のバースデー
ケーキとシャンパンが出てきました。
聞けばクラス全員で１人500円ずつ出
し合って買ってくれたそうです。ろう
そくも36本用意してあって、火を点け
たら学食のスプリンクラーが作動しか
けて散々しかられました（笑）。それ
も良い思い出です。
　当時の同級生も社会人になりました
が、その親御さんとの人脈で仕事が広
がることも増えています。
　今も昔も、人と会うのが楽しみで、
次はどういう人と出会えるんだろう、
という思いが自分の前向きな気持ちに
繋がっています。「流通研究OB会」の
先輩の方々も素晴らしい方がたくさん
いらっしゃいます。しかもみんな温か
いんです。本当に専修大学に入って良
かったと思います。

います。上場も視野に入れており、こ
れからは新たな販路の開拓、代理店の
拡大、水源の有効活用、またエネルギ
ービジネスなど様々な展開を目論んで
います。

繋がり続ける学友との絆
出逢いが前を向く力をくれる

　いまも大学時代の人脈は公私共に生
きています。振り返ってみると、入学
時は勉強が目的だったし、息子ほどの
年齢の友達は出来ないだろうと思って
いました。ところが、いざ通ってみる
と、先生も学生達も普通に接してくれ
て、私は自然に過ごすことができまし
た。入学時にオリエンテーションがあ
りますが、年齢も違うので行きたくな
かったんですが、そこでもう仲良くな
っていました。
　当時、初めての社会人学生というこ
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36歳、社会人入学の案内を見て
人生の転機を迎える

　33歳の時、包装資材会社に勤めてい
た主人が独立しました。私は印刷会社
に勤めていて、グラフィックデザイナ
ーをしていましたが、同じく退職し、
夫婦で包装資材の会社をはじめました。
私はデザイナー、コピーライター、事
務などを担当していました。みなさん、
“金華サバ”という商品をご存じかも
しれませんが、当時、ネーミングをし
たのは私なのです。残念ながら商標登
録にまで気が回らず、お金にはなりま
せんでしたが、石巻のブランドになっ
たのは嬉しいことです。
　創業後、幾度かの危機に遭いながら

準備、通学、夕方の帰宅後に家事、仕
事、そして課題と。起きるのも寝るの
も夜中で、毎日の睡眠時間は３時間ほ
どでした。

一旦は退学を考えるほど悩む日々
大学側の支えで乗り越える

　忙しい日々でしたが学校は本当に楽
しかったです。学ぶ楽しさと、若い同
級生、先生方との交流、すべてが楽し
くて、単位は３年間で全部取ってしま
うほど、熱心に通いました。
　お蔭様で家業も順調でしたが、離婚
を契機に経済的に苦しくなり、４年の
時には先生方に退学の相談をしました。
　その時に事務局や先生方が働き口を
探してくださって、高校で生徒にパソ
コンを教える仕事を入れて下さったん
です。ほかには結婚式の司会、選挙の
うぐいす嬢など、時給の良いアルバイ
トをいくつもかけもちして、息子を高
校、大学と卒業させることができまし
た。学校でのご縁がもとで、生活を立て
直すことが出来たのです。先生方から

も営業を続けてきました。ですが、当
時、事務とデザインを専門にしていた
私にとって、もっと何かできないだろ
うかという思いは常にありました。
　36歳の時、新聞で石巻専修大学の社
会人入学の案内を見て、経営学の勉強
になると思い、試験を受けてみようと
決心しました。そうは言っても、仕事
もあり、中１になる子供の子育てもし
ていたので、勉強はできません。正直、
落ちると思っていたので誰にも言わず
に入試を受けると合格。運ですね
（笑）。でもこの入学が私の人生を大き
く変えました。
　大学生活を送るために、家業と家事、
子育てといった責任を果たすことを自
分に課しました。夜中に起きて朝食の

　元・岩谷産業株式会社取締役常務で、岩谷物
流株式会社代表取締役を歴任した粟井英朗氏が
2010年に創業。
　富士山北麓の標高1,000m地点に水源をも
ち、地下273mより採水。水源より上には人工
物が一切なく、民家や畜産圃場もない。自然の
恵みであるバナジウムを豊富に含んだ高品質の
水をウォーターサーバーにて宅配、提供する。
　CM等はほとんど行っていないが、口コミな
どで売上を伸ばし、創業5年目である今年は年
商100億円となる見込み。阿部さんは、子会社
である「富士山の銘水商事株式会社」にて販売、
特保事業などを展開している。

専修大学に入ってよかった─
入学当時から現在に至るまで
出逢いを重ねるたびに強くなる想い

家庭向けウォーターサーバー事業を

展開し、急成長を続ける「富士山の銘水」。

阿部さんは、その販社である

子会社「富士山の銘水商事」で

代表取締役を務める。

結婚後、家業を営み、

子育てしながら石巻専修大学に

通った日々の想い出、

そして学友、大学生活で学んだ

大切な事柄についてお話を頂戴した。

わ れ ら
専 修 人
File No. 121

阿部孝子さん 
富士山の銘水商事株式会社
代表取締役

あべ　たかこ●1963年（昭和38年）生まれ。宮城
県石巻市出身。平成12年、36歳の時に石巻専修
大学経営学部入学。大学院まで進み平成18年修了。
修了後、仙台でウォーターサーバー事業の代理店
に勤め、「富士山の銘水」の代理店業を計7年間営
む。子会社である「富士山の銘水商事」の設立に際
して2013年に取締役に就任。2014年1月に上京。
順調に業績を伸ばし、創業5年目に年商100億、
2017年には上場を目論んでいる。

世界有数の水源地として知られる富士山の北麓。品質の良さから多くの人に支持されている。

先生方、年下の学友ともに良い時間を過ごした。震災に
よりほとんどが失われたなか、貴重な写真。

富士山の銘水

バナジウムを豊富に含む
安心安全な水を届ける
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